



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/187

28/07/2016

1444

**AUTOR/A:** CANTERA DE CASTRO, Zaida (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la información solicitada se indica que el vuelo desde la Base de Colmenar Viejo (Madrid) hasta la de Bétera (Valencia) y regreso, el pasado 15 de marzo, se realizó en el marco de las reuniones periódicas del General Jefe de las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra (FAMET) con sus Jefes de Batallón, como una de las responsabilidades más importantes del Mando, máxime al tener sus unidades dispersas por el territorio nacional; siendo asimismo aprovechado el desplazamiento como vuelo de instrucción.

Madrid, 14 de noviembre de 2016